



平成18年 9 月号
September, 2006 No.101

正受庵本堂の解体修復工事

工期が11月末まで延期となります

老朽化により平成16年度より解体修復工事が行われている正受庵。善光寺地震で倒壊、再建されて以来150年ぶりとなる今回の大改修も、今年の11月末に完成予定です。

当初9月末に完成予定だったこの改修工事ですが、昨冬の豪雪による作業の遅れ、また現代建築とは異なる古くからの技術を使って工事が行われていることなどから、完成が2ヶ月ほど遅れることとなりました。工事にあたりは立入規制等で皆さんにご迷惑をおかけしていますが、引き続きよろしくお願いたします。

現在は土壁の仕上げ・床板張りといった作業を行っており、これから完成に向け工事は最終段階に入ります。生まれ変わった新しい正受庵の完成が待ち遠しいところです。

また飯山市ふるさと館では10月3日～29日まで「正受庵寺宝展」を開催します。ぜひお出かけください。

広報飯山

市報いいやま・・・2～19、40ページ
いきいき男女共同参画・・・20～21
農業委員会だより・・・22～23
公民館報いいやま・・・24～29
ふるさと館だより・・・30～33
図書館だより・・・34～35
いいやま社協だより・・・36～39